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前回の記録 本日の予定 次回の予定
第 1364 回例会 8/4（水）
慶祝行事

定時総会（前年度決算承認）

担当：会長・前会計

第 1365 回例会 8/11（水）
クラブフォーラム（１）

担当：会員増強委員会

第 1366 回例会 8/18（水）
クラブフォーラム（２）

１００万＄

担当：出席委員会

会長挨拶　【岡田　忍　会長】
　皆さん、こんにちは。

　先日の、Ｉ・Ｍ合同例会のホスト役、本当にお

疲れ様でした。若山実行委員長、岡川、相宮、

両副委員長の下、皆様の働きのお陰で本当にす

ばらしい会になったと思います。若山さん本当

に有難うございました。中ロータリークラブの

故金様のスライドを交えてのお話もすばらし

く、我々の寄付金がどのように使われたのかが

良く分かりました。また、ガバナーのお話は少

し理解しづらい点もあり、自分自身のロータ

リーの勉強不足を感じました。ガバナーとの懇

親会においても、他クラブの会長のすばらしさ

ばかりが目に付き、反省恐縮ばかりの一日でし

た。さて、来年は３０周年です。これからも、

この北クラブの力をクラブ運営に役立てていた

だきます様お願いいたします。

　さて、本来ですと理事会の後、皆様にご報告

することが決まりだと思いますが、｢どうなって

いるんだ｣との声も多く、ここでご連絡させて

いただきます。会員の水川さんお父様が先日お

亡くなりなりました。私共が知ったのは葬儀も

済まされた後の新聞記事でしたので、会員の皆

様にご連絡することも出来ませんでした。遅く

なりましたが、本日ご仏前をお持ちしたいと思

います。ご理解よろしくお願い致します。
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□会　長　　岡田　忍
□副会長　　波多野光裕
□幹　事　　谷田　育子
会報委員長　長野　鉄司

□題　字　　岡田　忍
□例　会　　毎週水曜
□会　場　　岐阜都ホテル

 会員増強及び拡大月間８月

出席報告

会員数：36 名
出席数：32/36
出席率：88.89%
欠席者：4名（出席免除 2名　94.44%）
来訪者：岐阜中ロータリークラブ
　　　　故金正司様

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

陰田正男：ガバナー公式訪問Ｉ.Ｍ及び合同例
会無事終了しました。若山実行委員長及び会員
の皆様ご苦労さまでした。
若山和正・森本時夫・北川忠雄・岡田忍
国井省二・長野鉄司・小泉宣昭・松野秀計：
今日は大役を務めさせていただきます。
西垣康紀：元気です。

報告事項

○８月の慶祝行事　親睦・交流委員会
１.会員誕生日
　8月 10 日　相宮貞雄様（そうみやさだお）
　8月 23 日　高橋政彦様（たかはしまさひこ）
　8月 24 日　国井省二様（くにいしょうじ）
２．ご婦人誕生日
　8月 3日　波多野和泉様（はたのいずみ）
３．結婚記念日
　8月 8日　前田吉彦様（まえだよしひこ）
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会報・広報８月担当　西垣康紀

　　　　次回例会のご案内　　
　第１３６６回　８月１８日（水）
　クラブフォーラム（２）
　１００万＄
　担当：出席委員会

報告事項
○森本時夫

　先日のＩＭでは若山実行委員長を始め、会員の皆

様のご協力と故金正司様の講演により盛大に開催さ

れましたことに感謝申し上げます。また、集まりま

した募金は、地区の環境保全委員会を通じてマラウ

イに届きますよう故金正司様に託したいと思いま

す。

○若山和正

　会員の皆様のご協力によりＩＭが成功下に行われ

たことに感謝申し上げます。また、故金正司様の講

演が、ロータリーのテーマである「夢をかたちに」

の実践例として好評でした。

○故金正司　岐阜中ロータリークラブ

　先日のＩＭでは、マラウイにおける蚊帳の現地報

告講演をさせて頂きありがとうございました。自分

の職業をアフリカの内陸地で活用できたことを嬉し

く思います。地区の皆様から 2,000 枚の蚊帳をお預

かりしたその後の保有率と雨期に置ける住民近辺で

の蚊の発生状況や現地調査をして参りました。この

調査も私の仕事の取り巻きに恵まれ、防虫剤練り込

み蚊帳（オリセットネット）の出会いと情報入手、

殺虫剤の仕入れ業者の協力によるアフリカで活躍中

（ＯＤＡ）のＮＩＣＣＯグループ、長崎大学の熱帯

医学研究室等とのコンタクトが上手くいったわけで

す。アフリカ全土で年間 100 万人の子供が死ぬこと

の現実と私達専門職としての血が騒いだのです。講

演でも申し上げました通り蚊帳による感染率の低下

は約半分に下がりつつあるわけです。今回のＩＭも

皆様のお力でアフリカの子供たちに蚊帳が届きま

す。ロータリークラブでの奉仕に大きな花を咲かせ

て頂きました。本当に感謝申し上げます。

報告事項
○情報委員会　北川忠雄

　ＲＩ規定審議会の制定案で不明な点について地区

に問い合わせた回答は、イークラブの創設の状況に

関して地区としては把握していないが、創設に際し

ては新たな規約の制定が必要と考えているので検討

していく。また、12 ヶ月を超える出席免除につい

ては、各クラブ理事会の判断により延長することが

できるとのことでした。参考までに、日本支局に尋

ねたところイークラブについては、全国で 10 カ所

程の委員会ができており、ＲＩではマニュアルを作

成中とのことでした。

○プログラム委員会　塚原進

　Ｉ．Ａ年次大会報告を準備の都合上 8月 25 日とし

たいので、第 1365 回例会の予定と第 1367 回例会の

予定を交替します。

○会計　原尾勝

　会費未納の会員は速やかに納入して下さい。

○幹事代理　松野秀計

　10 月 23、24 日に高山での地区大会が開催されま

す。各委員長等義務出席者 14 名の他、参加される

方の出欠を来週の例会で把握します。

○定時総会　岡田忍会長・波多野光裕前会計

　第 29 期岐阜北ロータリークラブの決算報告がな

され、北川忠雄会員から適正な処理がなされていた

との監査報告があり、全会一致で決算が承認された。


